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- Etude de la biomasse bactérienne dans le bassin de Marennes-Oléron

A seasonal study of total microflore shows that heterotrophic germs are submitted to a distinctive evolution in autumn
and winter suspension and degradation of detritic material; in spring an summer bacterial growth due to degradation of
phytoplanction. In summer enterocoques give evidence of positive summer pollution. Survival on the mud of
Escherichia coli and overall of enterocoques indicates that the substration is particularly suitable to germ proliferation;,
e E— Une étude saisonniére de la microflore totale montre que les germes hétérotrophes présentent une évolution
ST saisonniére marquée : en automne et hiver, remise en suspension et dégradation bactérienne du matériel détritique ;
au printemps et en été croissance bactérienne provoquée par la dégradation du phytoplancton. En été, les
entérocoques mettent en évidence une pollution estivale certaine. La survie sur la vase d'Escherichia coli et surtout
des entérocoques indique que ce substrat est particulierement favorable a la prolifération des germes.
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